

Sres. Concejales

Me dirijo a ustedes con el fin de que se designen a una calle o espacio público con el nombre de **Micaela Destéfanis**.

Micaela nació el 23 de marzo de 1986 en la localidad de San Mariano, provincia de Santa Fe, cursó el preescolar en la escuela 6028 de dicha localidad. Ya viviendo en la ciudad de Rafaela cursó su educación primaria en la escuela Cristóbal Colón y séptimo grado en aulas hospitalarias en Capital Federal, debido a que desde su nacimiento recorrió varias ciudades del país en busca de una solución a su problema de salud, con la esperanza de que se realice un trasplante de hígado, el cual pudo concretarse con éxito en el Hospital Italiano.

Luego de un tiempo sufrió el rechazo del órgano recibido y volvió a una lista de espera para un nuevo trasplante pero su cuerpo no resistió la espera y falleció el 20 febrero del año 1999, con tan solo 12 años, siendo la primera en recibir un trasplante de hígado en Rafaela.

Se convirtió además en una de las primeras personas en donar sus órganos (cornea y válvulas del corazón).

Nunca bajó los brazos, siempre alegre y regalando una enorme y hermosa sonrisa, su lucha no fue en vano. El ir y venir de padres, médicos y otras personas fueron gestando lo que hoy se conoce como Asociación Civil "**Honrar la Vida**".

Después de varios años son cada vez más las personas que se convierten en donantes de órganos siendo el caso de Micaela de enorme importancia para visibilizar la necesidad de la donación de órganos.

Donar órganos salva vidas.

Concejo Municipal de Rafaela
entró el: 01 / 08 / de 2023
a las 08.30 horas.

FIRMA


Ricardo Gomez

DNI: 17390619